



Retrouvez l'actualité du syndicat sur <http://cgtstxlorient.canalblog.com>

## FIN DE MANDAT

Le mandat des représentants du personnel touche à sa fin après 4 années de propositions, de négociations, de revendications et de luttes.

La direction nous a informé que les prochaines élections auront lieu le 20 octobre et notre syndicat les prépare dès à présent.

Vous avez pu vous apercevoir qu'après cette première élection d'une durée de 4 ans, certains élus ont disparu. Soit pour maladie, démission, pré-retraite amiante.

Même le représentant de la CFE-CGC, en démissionnant de tous ses mandats, a jeté l'éponge au moment de négocier l'APLD !

Mais, sans le savoir, il était toujours délégué syndical ! Son organisation vient de le lui rappeler !

Il a donc décidé de se représenter : l'intersyndicale va renaître !

Mais aujourd'hui, notre syndicat termine ce mandat sans suppléants.

Pour rester performante et soutenir au mieux les revendications de tous les salariés, la CGT STX Lorient veut présenter une liste complète à ces élections.

C'est pourquoi nous appelons tous ceux qui veulent défendre les droits sociaux, l'emploi, les salaires, améliorer les conditions de travail et participer aux choix en matière d'œuvres sociales du comité d'entreprise à rejoindre nos rangs en se syndiquant.

Un syndicat est fort s'il y a de nombreux adhérents et que le pluralisme des idées est développé. C'est notre cas mais ce n'est pas assez face à une direction rigide et prête à tout pour supprimer les acquis sociaux.

Le dossier amiante est là pour en parler : ce dossier pris en charge par les élus CE CGT du second collège, sera défendu au tribunal administratif. La décision du recours sur la durée d'exposition doit intervenir avant la fin de l'année.

Tous les salariés sont concernés, y compris ceux de l'encadrement.

**N'hésitez plus, rejoignez nous et surtout votez CGT.**